

# OPOSISI

## Stand Pupuk Cair Produksi Anggota Kodim 0824/Jember, di Kunjungi Danpusterad

Siswandi - [JEMBER.OPOSISI.CO.ID](http://JEMBER.OPOSISI.CO.ID)

Mar 4, 2023 - 08:53



JEMBER – Dalam Kunjungannya ke Korem 083/Bdj Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat (Danpusterad) Letjen TNI Teguh Muji Angkasa, juga berkesempatan berjunjung di stand-stand produk unggulan masing-masing Kodim, yang merupakan produksi anggota.

Diantaranya Kodim 0818 Kabupaten Malang-Batu berupa Kopi Babinsa, Pembinaan Disabilitas dan Budidaya Jamur Tiram, Kodim 0819/Pasuruan pengembangan padi organik dan pupuk organik, Kodim 0820/Probolinggo pengolahan bawang merah,



Kemudian Kodim 0821/Lumajang pengolahan buah pisang, Kodim 0822/Bondowoso budi daya ikan patin, Kodim 0823/Situbondo budi daya ikan lele dan pengembangan ternak kambing, Kodim 0824/Jember pengembangan pupuk organik cair, Kodim 0825/Banyuwangi pupuk organik dan Kodim 0833/Kota Malang pengolahan keripik tempe dan pengembangan jeruk madu

Melihat berbagai kreasi anggota tersebut, Danpusterad sangat terkesan dengan kreatifitas Babinsa Jajaran Korem 083/Bdj, dan menyampaikan peninjauan ini dilaksanakan ingin melihat secara riil kegiatan Produk Unggulan satuan jajaran Korem 083/Bdj.

Satuan teritorial keberadaannya harus bisa membantu mengatasi kesulitan masyarakat sekitar, Hal tersebut selaras dengan Perintah Kasad tentang "Ketahanan Pangan", ucap Letjen TNI Teguh Muji Angkasa.

Lebih lanjut Danpusterad "Program Produk Unggulan" yang di punyai oleh Korem 083/Bdj beserta jajarannya ini, harus menjadi perhatian kita bersama sebagai bentuk peran serta TNI AD membantu Pemerintah Daerah guna percepatan dan pemerataan kesejahteraan masyarakat, kita selalu hadir ditengah - tengah kesulitan masyarakat, dan kehadirannya selalu menjadi solusi.



Terkait kunjungan Danpusterad tersebut, di stand produk unggulan Kodim 0824/Jember yang menampilkan produk pupuk cair organic yang dibuat oleh Serda Dawud, ikut mendapatkan perhatian Danpusterad Letjen TNI Teguh Muji Angkasa.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi pada Sabtu 04/03/2023 membenarkan hal tersebut, melalui kesempatan ini tentunya saya menyampaikan hormat kepada Danpusterad, dan terima kasih atas kunjungan serta motivasinya kepada anggota.

Bagi kita ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan, sehingga apa yang menjadi arahan Danpusterad, hendaknya benar-benar mampu memotivasi pengabdian kita kepada masyarakat, dengan kreasi-kreasi anggota dalam membantu kesulitan masyarakat di wilayah binaan kita. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)